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Je m'oppose fermement au projet de l'usine de méthanisation de Grandvelle qui va faire
la part belle à la seule motivation des décideurs de ce projet qui reste l'argent. En effet, il
est inconcevable que cette aberration vienne détruire notre terre nourricière pour
alimenter à hauteur de 5 à 8 % en gaz le grand Besançon.Qui plus est, que de nuisances
sonores et olfactives qui vont venir bousculer notre quotidien en sachant que cette
construction sera sous nos fenêtres. En sachant qu'en Allemagne,tout les méthaniseurs
ferment le uns après les autres 20 ans après, suite à l'absence de subventions.Pour une
fois prenons le bon exemple sur ce pays. Merci de prendre en considération ma requête.
Cdlt.
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